

Pressemitteilung

Neuer Newsletter der Vielfalt-Mediathek

Schnell und zielgenau Bildungsmaterialien zu Rechtsextremismus, Rassismus und Vielfalt finden

Mit dem Newsletter der Vielfalt-Mediathek erfahren Nutzer_innen nicht nur schnell und zielgenau von den neuen Bildungsmaterialien zu Rechtsextremismus, Rassismus und Vielfalt sowie den neuesten Veröffentlichungen des Magazins „Gegenpol“, sondern erhalten auch Hinweise auf thematisch relevante Veranstaltungen und Fördermöglichkeiten. Außerdem enthält jede Ausgabe des Newsletters eine Zusammenstellung von empfohlenen Materialien zu einem bestimmten Thema. Themenschwerpunkt der ersten Ausgabe ist „Antimuslimischer Rassismus.“

Die Rubriken der ersten Ausgabe lauten im Einzelnen:

- Themenschwerpunkt „Antimuslimischer Rassismus“
- Neue Broschüren und Arbeitshilfen
- Gegenpol: Neue Expertisen und Podcasts
- Weitere Literaturhinweise
- Veranstaltungshinweise
- Hinweise auf Fördermöglichkeiten

Die erste Ausgabe des Newsletters ist einsehbar unter:

<http://archive.newsletter2go.com/?n2q=v0wmvepv-4lw4m0om-drm>

Die Vielfalt-Mediathek ist ein Projekt des Informations- und Dokumentationszentrums für Antirassismusbearbeitung e. V. (IDA) in Kooperation mit dem DGB Bildungswerk – Migration und Gleichberechtigung und möchte mit ihrem neuen Newsletter alle Mitstreiter_innen für eine offene und vielfältige Gesellschaft noch besser und effizienter unterstützen.

Die Anmeldung zum Newsletter erfolgt unter:

<https://www.vielfalt-mediathek.de/content/326/newsletter.html>

(1.454 Zeichen mit Leerzeichen)

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**